



開物成務

3年生のクラブ活動見学会～どのクラブに入ろうかな？～

10月27日（水）3年生のクラブ活動見学会を実施しました。クラブ活動は、4年生以上の子どもたちが自分の興味をもったクラブに入って活動するもので、子どもたちが楽しみにしている活動の1つです。見学会では、クラブの様子、楽しさを分かってもらおうと6年生が中心となって頑張っていました。3年生は質問をしながら、どのクラブに入ろうか考えていましたが、決まったでしょうか。保護者の皆さんは、昔、何クラブでしたか？



基本的な感染予防対策の継続～新型コロナウイルス感染症～

郡山市においても新型コロナウイルス感染症の陽性者数が減少し、ゼロの日も多くなってきていますが、これからの時期は、インフルエンザ等の感染症の予防にも注意を払う必要があります。学校では、気を緩めることなく、感染防止に努めて参ります。また、保護者の皆様におかれましても引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

保護者の皆様へのお願い

○登下校する場合は、マスク着用を徹底させてください。帰宅後には、手洗い・うがいを励行させるなど基本的な感染症対策の継続をお願いします。

○家庭での検温等の健康観察を徹底し、発熱等の風邪の症状があるときには学校を休ませてください。（この場合、「欠席」ではなく「出席停止」となります。）早めの受診をお願いします。

○同居の家族の方がPCR検査を受けた場合は結果が出るまで、登校を控えさせてください。（この場合も、「欠席」ではなく「出席停止」となります。）また、同居の家族の方に感染の心配がある場合も同様です。

なお、兄弟姉妹、同居家族の方に発熱等の風邪症状がある場合に、本人が発熱等の症状がない場合も、念のために出席停止扱いとしてきましたが、検温・健康観察をし、感染の心配がない場合には、登校させていただいて結構です。（波線の箇所が前回のお知らせと変わったところです。今後、変更がある場合には、再度ご連絡いたします。）

○基本的な感染予防対策をご家族で、皆さんで継続していきましょう。

授業研究会を実施しました

11月5日（金）に授業研究会を実施しました。1年4組、佐藤先生の国語の授業です。単元は「せつめいする 文しょうを よもう『じどう車くらべ』」、説明文の学習です。

単元を通して、「じどう車ずかん」を作るために、分かりやすく説明するためのポイントを学ぶことを目標にあげ、授業では、動画や図鑑を活用しながら、はしご車の「しごと」と「つくり」について、友達と意見を交流しながら考えを広げ、まとめることができました。

事後の研究会においては、元郡山市教育アドバイザーの小林先生の指導助言をいただきました。また、中学校の先生にも来ていただき、授業の様子を見ていただきました。子どもたちの「じどう車ずかん」の完成が楽しみです。



薬物乱用防止教室を実施しました

11月4日（木）、学校薬剤師の方に来ていただき、6年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。子どもたちは真剣に話を聞き、薬の正しい使い方を通して、薬物乱用防止の大切さを学んでいました。お忙しい中、お話しいただきました薬剤師さんに御礼申し上げます。



【寒さ対策】

朝夕の冷え込みは冬が近づいていることを感じます。体調をくずさないよう「マスクの着用」「手洗い・うがい」に加え、「衣服の調整」「十分な栄養・睡眠」などにもご配慮ください。また、登校時にポケットに手を入れて歩く子を見かけます。転倒した際に危険ですので「手袋」の着用をお願いします。